
令和元年度 第１回 経営協議会記録

Ⅰ 日 時 令和元年５月９日（木）１６時００分～１７時００分
Ⅱ 場 所 高崎ワシントンホテルプラザ１１階 桜の間
Ⅲ 出席者 平塚学長（議長）

内山，加藤，齋藤，曽我，反町，登坂，中村，峯岸，窪田，栗山，田村，
本多の各委員

陪席者 岡野，森田の両監事

議事に先立ち，学長から，本会は成立要件を満たしていることが確認された。
学長から挨拶の後，新役員の紹介及び各委員並びに監事から自己紹介があった。
次に，経営協議会規則により，本会議の役割等について確認し，経営協議会の議

事概要は，本学ホームページで公開するとの説明の後，前回の議事概要の確認を行
った。
さらに，近年における本学を取り巻く状況について，説明があった。

Ⅳ 議事概要

１ 審議事項

（１）学長選考会議委員の選出について
学長から，資料１に基づき，学長選考会議委員のうち，経営協議会において選出さ

れた者の任期満了に伴い，後任委員４名を選出することについて説明があり，審議の
結果，齋藤委員，加藤委員，曽我委員，中村委員を選出した。

２ 報告事項

（１）平成３１年度入学者選抜実施状況について
峯岸理事から，資料２に基づき，平成３１年度入学者選抜実施状況について報告が

あった。

（２）昨年度の経営協議会委員からの意見に対する本学の対応について
栗山理事から，資料３に基づき，昨年度の経営協議会委員からの意見に対する本学

の対応について報告があった。

（３）その他
① 田村理事から，医学部附属病院が取り組んだ様々な改善・改革が評価され，平成
３１年４月１日をもって特定機能病院が再承認された旨の報告があった。

② 栗山理事から，本学の研修登録医の状況について，配付資料により説明があった。

③ 峯岸理事から，桐生キャンパスでの実験中の事故について説明があった。

以 上


